



“... No puede el hombre recibir nada, si no le fuere dado del cielo.”  
– Juan 3:27

## Peticiones de Oración

Fundación de centros de estudio en lugares aún no alcanzados.

Protección y provisión para las familias de nuestra comunidad educativa.

Plan de Fortalecimiento académico en todos los Centros de estudio.

## Próximas Actividades

**Jun 04**– Inicia curso de Soteriología en ciudad de Ahuachapán.

**Jun 08**– III Conferencia de Filosofía en Santa Ana.

**Jun 12**– II Conferencia del curso Historia de la Reforma en Santa Ana.

**Jun 19**– II Conferencia de Sociología en Santa Ana.

**Jun 26**– II Conferencia del curso de Cosmovisión Cristiana en Metapán.

**Jun 26**– II Conferencia de Misionología Reformada en cantón Ateos.

Las palabras que leemos en este pasaje se expresan en el contexto de una conversación muy importante. Juan el Bautista está afirmando de forma clara y directa que en los asuntos espirituales no hay competencia. Todo lo que el cristiano tiene le es dado por la gracia de Dios. Esta afirmación es esencial porque nos recuerda dos elementos importantes. *Primero*, Juan no compete, más bien reconoce su lugar y se regocija en Jesús. En esto notamos una grande enseñanza, pues los cristianos deben también reconocer cuál es su posición frente al Redentor y regocijarse de haber sido alcanzados por la sola gracia de Dios. *Segundo*, Juan comprende que aunque su labor es necesaria, hay un asunto mayor, un programa divino de redención y que es Jesús quien debe consumarlo. Esto nos enseña que por muy útil que sea aquello que Dios nos haya concedido hacer, solo es una pequeña fracción de un todo mucho más superior que existe en Dios. En ambos elementos notamos un llamado a mantener claridad sobre nuestra *identidad* y nuestra total *dependencia* de Dios. Sin él no podemos hacer nada. Durante el mes de Mayo, hubo muchas actividades académicas en SIMES y en todas ellas pudimos comprobar que efectivamente la gracia de Dios es la fuente de la cual proceden todas las cosas que recibimos, lo que somos y lo que sabemos. El desarrollo teológico y ministerial de los estudiantes crece progresivamente, y en esto, vemos a Dios obrando en favor de su iglesia. La tarea de SIMES es proveer las herramientas necesarias para que cada uno de los estudiantes pueda servir más y mejor a Dios desde el lugar donde Él lo tiene sirviendo. No se preparan para competir, sino para servir.

Iniciamos el mes de Mayo con pocas actividades académicas en los centros de estudio. El día Jueves 06 participé en el Encuentro Regional de Oración que es organizado por nuestro Decano, Rev. José Ramírez. En esta ocasión tuve la oportunidad de exponer el devocional titulado “Unidos para ser Bendecidos” basado Juan 17:22-23. Este es un tiempo muy especial para unirnos en oración y mantener nuestra comunión fraternal. El día Sábado 08 hubo varias actividades académicas. Por la mañana, finalizamos el curso de Liderazgo Espiritual en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) con la entrega de las tareas y el examen final. En este curso se dio la bienvenida a tres nuevos estudiantes en el nivel de Licenciatura. Nos alegra que el grupo de estudiantes haya aumentado y sigue avanzando constante. Actualmente, el grupo está integrado por diez estudiantes. Por la tarde, participamos en la tercera exposición del curso intensivo regional “Cristo Santifica la Cultura” expuesto por el Dr. Cornelio Hegeman. Cada exposición se transmite en vivo por YouTube Live. Este es un evento planificado y desarrollado por MINTS Centroamérica; toda la comunidad educativa de SIMES está siendo edificada.

Durante la segunda semana, hubo actividades académicas y otras administrativas. El día Mártes 11 inició el curso de Filosofía en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) de la ciudad de Santa Ana. En esta ocasión, estuvo presente el profesor Mario Corleto quien dictó la primera de tres conferencias que se ofrecerán en este curso que está siendo desarrollado en forma semi-presencial siguiendo los protocolos de bio-seguridad. Fue una jornada de tres horas de clase en que se ofreció una introducción al pensamiento filosófico moderno. Este grupo se mantiene constante con diez estudiantes inscritos. El día Sábado 15 hubo actividades durante todo el día. Por la mañana, inició el curso de Historia de la Reforma en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) grupo Sabatino. En esta ocasión, ofrecí la primera de dos video-conferencias que se ofrecerán en modalidad a distancia. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió las protestas en las Américas, orígenes del Protestantismo Latinoamericano y la misión reformada a Coligny, Brasil. Estamos muy animados al ver el desarrollo de todos los estudiantes. Por la tarde, asistí a la Primera Reunión Virtual de Coordinadores correspondiente a este año. Dirigió la reunión el Rev. José Ramírez, Supervisor Ejecutivo de SIMES. El devocional bíblico estuvo a cargo del profesor Mario Corleto y fue titulado “Llamado a la Unidad Cristiana” basado en Colosenses 3:16. Luego del devocional, hubo tres mesas de trabajo en las que se trataron asuntos académicos, asuntos ministeriales y



asuntos financieros. El detalle de cada mesa está contenido en el Acta correspondiente. Estuvieron presentes los miembros de la Junta Ministerial y los Coordinadores de los siete centros de estudios de SIMES. Fue un tiempo de comunión y planificación.

En la tercera semana, dediqué tiempo para calificar tareas de algunos cursos que han finalizado recientemente; estos fueron: Liderazgo Cristiano (Santa Ana), Historia de la Iglesia Medieval (Metapán) e Historia de la Reforma (Santa Ana). Siempre es un motivo de gozo ver el avance académico de nuestros estudiantes y la manera en que la educación teológica está formando sus vidas y está ayudando a sus iglesias locales. El día Sábado 22, hubo varias actividades. Por la mañana asistí a una Reunión Virtual Extraordinaria convocada por el Comité Regional de MINTS Centroamérica. En esta ocasión, el propósito especial fue definir una estructura para Código Ético Institucional (CEI). La reunión fue presidida por el Rev. José Ramírez, Decano Académico Asociado. Fue una jornada muy provechosa ya que se logró definir la estructura para el contenido y se asignaron los capítulos para la redacción a los miembros del Comité. Por la tarde, inició el curso de Sociología en el Seminario Gracia y Verdad (SEBIT) de la ciudad de Santa Ana. En esta ocasión, el profesor Carlos Martínez dictó la primera de dos video-conferencias que se ofrecerán en modalidad a distancia. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se expuso una breve introducción al pensamiento sociológico moderno y la perspectiva bíblica sociológica. Este grupo ha aumentado y cuenta actualmente con diecisiete estudiantes. Nos gozamos por su avance constante. Este día por la tarde también se realizó la cuarta exposición del curso intensivo regional “Cristo Santifica la Cultura” con el Dr. Cornelio Hegeman.

Durante la última semana del mes, dediqué tiempo para preparar recursos generales para los siguientes cursos: Cosmovisión Cristiana (Metapán) y Soteriología (Ahuachapán). Ambos cursos serán dictados semi-presencialmente con protocolos de seguridad. El día Martes 25 se realizó la segunda conferencia del curso de Filosofía en Instituto Bíblico Oasis (IBO) de Santa Ana. Estuvo presente el profesor Mario Corleto quien desarrolló tres horas de clase en las que estudió varias corrientes filosóficas y se hizo un contraste con el pensamiento cristiano. La clase fue muy productiva para el grupo. El día Sábado 29 hubo varias actividades académicas. Por la mañana, inició el curso de Misionología Reformada en el Centro Teológico Shekinah (CETES) en cantón Ateos. En esta ocasión, el profesor Mario Corleto dictó la primera de dos video-conferencias que se ofrecerán en modalidad a distancia. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió una introducción a la misionología, la teología bíblica de la misión, la iglesia local y las misiones. El grupo de estudio está integrado por siete estudiantes actualmente. Este curso tendrá una duración de siete semanas. Por la tarde, inició el curso de Cosmovisión Cristiana en el Seminario Teológico Congregacional de Metapán (SETCOM). Estuvo presente el profesor Carlos Martínez que dictó la primera de dos conferencias que se ofrecerán en modalidad presencial bajo los protocolos de bio-seguridad. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió la esquizofrenia intelectual, la guerra por la verdad, el cristiano y su relación con la sociedad. El grupo sigue avanzando bien y se mantiene con un total de diez estudiantes. Finalicé el mes calificando las tareas del curso Historia de la Reforma que finalizó recientemente en el Seminario Gracia y Verdad (SEBIT) de Santa Ana.

Agradezco al soberano Dios por su fiel provisión y protección hasta el día de hoy. También agradezco a los hermanos y hermanas que siguen apoyando este ministerio con sus ofrendas y sus constantes oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo para continuar con nuestra labor de llevar la educación teológica a quienes lo necesitan.

### **Lic. Marvin Argumedo**

Director Nacional SIMES

**Más Información:** (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | [simes.contacto@gmail.com](mailto:simes.contacto@gmail.com)

[www.simesvirtual.jimdofree.com](http://www.simesvirtual.jimdofree.com)

